

La belle dynamique du club de randonnée

🕒 1 min

Les membres du club rando se sont réunis en nombre, vendredi 11 octobre, dans la salle de spectacles pour la grande assemblée générale autour de Victor Grifnee, le président. A noter la présence de la présidente du comité départemental et de M. Bouzat adjoint au maire. Après une année pleine de découvertes et diverses actions de randonnées caritatives ainsi que des travaux d'entretien par les bénévoles sur les sentiers du Réquistanais, c'est un bilan très positif que le comité a présenté! Les participants ont suivi avec intérêt le programme qui affiche quatre randos supplémentaires et les projets pour l'année à venir. Un nouvel administrateur intègre le bureau très bien accueilli par tous « Toutes nos félicitations à Yves Gayrard. Merci aux bénévoles pour le service et à l'Oasis pour le repas. À bientôt sur les chemins et merci pour votre participation ».

